

市民の皆さま弥富市長の安藤正明でございます。

日頃より、市政運営並びに新型コロナウイルス感染症防止対策にご理解とご協力をいただき心より感謝を申し上げます。

初感染が報告されてから、2年以上が経過した新型コロナウイルス感染症は、依然として高止まり傾向にあり医療が大変ひっ迫しております。

そのような中、愛知県では、感染力の強い新型コロナウイルス・オミクロン株の広がり、より感染力が強いとされる派生株「BA・2」（ビーエーツー）による再拡大の恐れもあり、感染症の収束が見込めない状況を踏まえ、本日、3月7日から3月21日までの15日間、まん延防止等重点措置が延長されました。

新型コロナの重症化予防・感染拡大防止につながる、本市における3回目のワクチン接種につきましては、3月6日時点で17,933人の方に接種していただき、接種率は約66%となっております。

また、5歳から11歳向けのワクチン接種につきましては、明日3月8日から市内2カ所の医療機関で始めてまいります。

なお、接種対象約2,500人に接種券を先月22日から順次発送しておりますので、対象となりますお子様がいるご家庭におかれましては、接種のメリットやデメリットを考慮した上でご検討いただき、コールセンター及び市ホームページにて申し込みをお願いいたします。

本市では引き続き、国や県をはじめ関係機関等と連携を図り、ワクチン接種のスムーズな運用に向けた体制の整備や感染状況に応じた必要な措置を講じてまいります。

市民の皆さまには、引き続き、気を緩めることなく一人ひとりの責任ある行動と基本的な感染防止対策を徹底し、特に

オミクロン株の特徴を踏まえ、換気や家庭内感染に注意していただきますようお願いいたします。

最後になりますが、梅の花が見頃を迎えた中、今年の桜の開花予想も発表され、少しずつ暖かさを感じる日が増えてまいりました。

朝晩は、まだまだ寒さが残りますが、体調管理には十分気をつけていただきますようお願い申し上げ、私からのメッセージといたします。

令和4年3月7日（月）

弥富市長 安藤正明